

## Fast 40 Teilnehmer bei der Grünkohlwanderung in Uetze.

Für den 19. Januar 2025 hatte der Sportring Uetze alle Uetzer (Sport-) Vereine zur Winterwanderung eingeladen. Fast 40 Wanderfreunde aus Uetzer Vereinen trafen sich am Parkplatz der Grundschule zu einem gemeinsamen Gang durch die Uetzer Wiesenlandschaft. Bei trockenem Wetter, aber bei einem kühlen Wind, ging es über den Haarschlagweg in Richtung Dreyers Busch. Kurz vorher bog die Wandergruppe aber Richtung Eigensheide ab. Auf diesem Wegabschnitt hatte der VfL Uetze einen Pausenstand mit Glühwein und anderen Getränken, aber auch kleinen Naschereien organisiert. In lustiger Runde entwickelten sich interessante und nette Gespräche, bevor es dann wieder Richtung Uetze ging. Ziel war das Naturbad Uetze. Dort wurde die Gruppe zusammen mit weiteren Wandergruppen aus den Nachbarorten von einer hochmotivierten Servicegruppe des Freibads in einem geräumigen und beheizten Zelt zu einem leckeren Grünkohlessen empfangen. Danach wurde noch bei stimmungsvoller Musik das Tanzbein geschwungen.

